

FAULQUEMONT

12/04/2018

Bien vivre au Longchamp veille aux intérêts des riverains

Créée en juin 1994 suite à l'installation sur Faulquemont de la Société mosellane d'anhydrite et les nuisances qu'elle a engendrées, l'Association pour le Bien vivre au Longchamp (ABVL) a évolué.

L'association présidée par Pierre Klipo depuis 2005 œuvre à améliorer l'environnement de vie des habitants. Pour cela, les membres travaillent en relation avec la municipalité et jouent un rôle de porte-parole des intérêts du quartier et de ses habitants.

L'assemblée générale a ainsi été l'occasion pour le maire Bruno Bianchin d'apporter des réponses aux interrogations des riverains, notamment la visibilité insuffisante du lotissement au niveau de la rue de Tritteling. Le problème sera analysé. Le maire a annoncé que le rond-point Nicolas Poirier sera réaménagé. L'installation des compteurs Linky sera obligatoire en 2019. L'URM a précisé à la municipalité l'intérêt de ces compteurs et confirmé l'absence de danger et d'émission de fréquences électromagnétiques. Enfin, des poubelles réalisées par le lycée professionnel interentreprises seront implantées au lotissement.

Les prochaines manifestations

En mai, il est prévu une journée



Une soixantaine de membres ont suivi l'assemblée générale de l'ABVL. Photo RL

croisière sur le Rhin romantique. Le dimanche 17 juin, ce sera la fête champêtre dans la cour de l'école du Bas-Steinbesch, précédée d'une marche de 5 ou 10 km, en collaboration avec le club Cœur & santé. La soirée beaujolais nouveau aura lieu le vendredi 16 novembre, au centre social du Bas-Steinbesch.

L'ABVL comptait 109 adhérents en 2017. Le tiers sortant, Reine Bielasik, Pierre Klipo, Christian Lem-

mel et Stanis Kasielski a été réélu à l'unanimité. Cotisation : 15 € par famille et 12 € pour une personne.

Contact : ABVL au 06 08 60 14 83 ou klipo.pierre@gmail.com

Deux dons

L'Association pour le Bien vivre au Longchamp (ABVL) a fait deux dons : en 2017 à un particulier dont la maison a subi un important incendie et début 2018 à l'Unicef.